



que el señor Ponce tiene en "muy poca estimación las ideas, que aprecia en muy poco la concreción y la claridad, y que sólo atiende a la manera de esos oradores baratos que en Cuba llaman "de barrio"...

CARNET DE SOCIEDAD

En el vapor "Delfín" llegó esta mañana de la Península el nuevo Inspector Regional de Correos, don Godofredo Figueroa, en unión de su señora esposa doña María Morales y de sus hijos Dolores, Paz, Manuel y Josefa.

VIDA MARITIMA

Frutos. Trayendo frutos han entrado los vapores españoles "Sancho III", de Hermigua, y "Tacoronte", de Garachico, y el patibot "Nívaria", de Garachico.

Casa de Socorros

Ultimamente han sido asistidos: Domingo Correa, de 45 años de edad, de una contusión en los párpados inferiores y otra en el tercio inferior del brazo izquierdo.

Notas municipales

El concejal inspector de carruajes, señor Martínez Viera, ha propuesto a la Alcaldía exija, por medio de la Guardia municipal, que dentro de un plazo de quince días se provean los chóferos y todos los demás conductores de carruajes del servicio de plaza, del correspondiente uniforme de kaki, el cual ha dejado de usar sin autorización ninguna.

D. ALEJANDRO LERROUX EN TENERIFE

En esta capital se acaba de recibir un telegrama del jefe del partido republicano español, don Alejandro Lerroux, participando que el día 7 del próximo mes se embarcará en Cádiz en el trasatlántico "Reina Victoria Eugenia", con rumbo a esta capital, donde desembarcará el día 9.

Teja plana francesa marca LEON Viuda e Hijos de Aureliano Yanes Santa Cruz de Tenerife Teléfono 257

SERVICIO TELEGRAFICO (De nuestro corresponsal especial)

Madrid, 24-8'55. (Recibido esta mañana) De la Península El conflicto de Correos Los jefes acuerdan someterse

Añoche reuniéronse los jefes de administración y de negocio del disuelto Cuerpo de Correos, para fijar la línea de conducta a seguir, ante las nuevas disposiciones que el Gobierno ha dictado para normalizar los servicios postales.

En la reunión predominó la nota del desaliento. Por unanimidad acordó someterse al Gobierno incondicionalmente.

Los oficiales huelguistas intentan disolver la reunión de los jefes. Durante la deliberación de los jefes de Correos, varios grupos de oficiales huelguistas trataron de penetrar en el local a viva fuerza, con ánimo de disolver la reunión.

Un detenido. La policía detuvo al oficial de Correos señor Herrelos, miembro del Comité de huelga.

Incidentes. También en las cercanías del Palacio de Comunicaciones, se han producido muchos incidentes entre los huelguistas y los opositores aprobados y en expectativa de destino, que han acudido a presentarse a la Dirección general, acatando el llamamiento que les hace el Gobierno.

Un ofrecimiento de los trabajadores. La Unión general de trabajadores, ha dirigido una carta al Comité de huelga, defendiendo el derecho de los funcionarios públicos a la huelga.

Más ofrecimientos. También han ofrecido a los huelguistas su apoyo inmediato, la dependencia mercantil.

A entregarse. No obstante esos ofrecimientos, hoy preséntanse en el Negociado de personal de la Dirección la mayoría de los jefes y muchos oficiales huelguistas, solicitando el ingreso en el nuevo Cuerpo de Correos.

Otra vez el asesinato de Bravo Portillo. Repertura del sumario. Dicen de Barcelona que por aquella Audiencia se ha ordenado la reapertura del sumario que allí se inició por el asesinato del jefe de policía Bravo Portillo.

En Barcelona se atribuye la reapertura del indicado sumario, a revelaciones hechas en el caso de Nicolau y Matheu, presos por el asesinato del expresidente del Consejo de Ministros, D. Eduardo Dato.

ma reunión, un proyecto de Ley declarando ilegales las huelgas de los funcionarios públicos. Madrid, 24-21'30. Asuntos Canarios Indemnizaciones La "Gaceta" publica una real orden aprobando el presupuesto para el pago de las indemnizaciones al personal facultativo afecto a la conservación de los faros, durante el resto del presente año económico.

Más consignaciones. También se consignaron en dicho presupuesto, para la conservación de los faros de Tenerife 7,125 pesetas, y para los de Las Palmas 9,750.

El correo aéreo. Se inaugura el servicio. Esta madrugada se ha inaugurado el servicio aéreo de Correo, zarpando los aviones que han de hacer el servicio de Madrid Zaragoza-Barcelona.

Los gajes del conflicto. Detenidos. Hoy han sido detenidos en Madrid, tres oficiales de Correos, que ejercían coacción para impedir la vuelta al trabajo de los huelguistas.

Procesados. En Toledo han sido procesados dos jefes y 17 oficiales del disuelto Cuerpo de Correos, por ocultación de la correspondencia pública, y cometer actos de sabotaje.

El servicio. En la mayoría de las provincias el servicio de Correos ha sido reorganizado con los elementos que los gobernadores civiles pudieron reunir.

Los que se presentan. Las noticias que se reciben de provincias dan por terminada la huelga.

Un telegrama del Comité de huelga. Dicen de Barcelona que el Comité de huelga de aquella región, recibió un telegrama del Comité de Madrid, concebido en los siguientes términos:

Opositores chasqueados. A esta Central de Madrid han acudido 850 opositores aprobados a quienes no se les ha podido colocar.

El Consejo. El Consejo de ministros aún se halla reunido. Madrid, 24-22'55.

Termina el Consejo. Ha terminado la reunión del Consejo de ministros.

Los que nos informan. A la salida de la reunión se nos informó a los periodistas, que el Consejo había acordado felicitar al presidente, señor Sánchez Guerra, por su feliz actuación en la huelga de Correos, defendiendo y colocando por encima de todo, el principio de autoridad.

El Sr. Piniés. El ministro de la Gobernación, señor Piniés, expresó detalladamente a sus compañeros, toda la tramitación de la huelga, y de las distintas formas que a su juicio pueden emplearse, para reorganizar los servicios todos de Correos, en consonancia con las distintas disposiciones que el Gobierno ha hecho publicar en la "Gaceta".

Otros asuntos. Además el consejo ocupóse de otros varios asuntos, aprobando distintos expedientes que se hallaban en tramitación.

El crédito marítimo. Se aprobó el reglamento para el funcionamiento de la Caja del Crédito marítimo.

La recaudación. El ministro de Hacienda, señor Bergamín, comunicó sus impresiones optimistas respecto a la recaudación del Tesoro.

Se procederá contra los huelguistas con equidad. También el señor Bergamín, ampliando la nota oficiosa de la reunión del consejo, nos dijo que se procederá contra los huelguistas de correos, con severa equidad, inclinándose el ánimo del Gobierno a la benevolencia, y distinguiendo en cada caso las circunstancias en que se realizara el delito.

No se respetará la antigüedad. Asimismo informámonos que en la organización del nuevo Cuerpo de Correos, no se respetará la antigüedad de los anteriores funcionarios que se declararon en huelga.

DE MARRUECOS ¿Y eso?... Sumisión Raisuni nuevas operaciones (Textual). CAMBIOS Libras, 28'69 Francos, 40'85 Marcos, 0'35 Dólares, 6'42 Mesa Telegrama oficial Madrid, 25-1. Ministro Gobernación a Gobernador civil, Tenerife. Ultimas noticias En Melusa centinela Miguel Buenos, de la avanzadilla de dicha posición hizo fuego sobre un bulto que vio fuera de la alambrada, resultando ser el soldado Alfonso Nieto, que había salido de la posición a hacer sus necesidades sin avisar a nadie.

Trayendo a la vez, como ejemplos del estilo y de las ideas del señor Ponce, algunas de las parrafadas enormes en que abunda "Clarínada Patriótica"; pero no lo hago, porque sería alargar demasiado este escrito.

Repite que la intención de Ponce ha sido buena, y que aun cuando algunas cosas buenas también contiene su libro, puede decirse, sin embargo, que en su mayor parte no es sino pura hojarasca, monserga vana y estéril, o que lo que hay en él es, para usar de una frase común que viene aquí al pelo, "mucho ruido y pocas nueces".

Escribir un libro es cosa fácil, y lo prueba éste que en Holguín ha escrito y publicado Miguel Angel Ponce. Pero escribirlo bien ya es otra cosa, y otra cosa más difícil de lo que se figuran algunos holguineros...

Si como cree Ponce el patriotismo cubano está dormido o atargado, ciertamente que no habrá de despertar a los sonos inacordes de su "Clarínada Patriótica", que más que las notas agudas, vibrantes y marcialmente sonoras del bello instrumento, tiene, para mis oídos, las ruidosas estridencias de una algarabía populachera.

No obstante, justo es reconocer que este novel autor es un joven de no escasos méritos, un joven que promete mucho y hará cosas muy buenas...

Angel Cabrera. Tenerife, Agosto 1922.

MATERIAL ELECTRICO

Angel Guimerá (antes Canales), 29. Se acaba de abrir al público este bien montado y completamente surtido almacén de material eléctrico, donde, a precios reducidos, encontrará el más exigente cuanto apetezca relacionado con este importante ramo, todo de las más acreditadas marcas.

Para hacer buen pan, ligue usted Harinas "Drago" y "Marmozet", de Griffiths, McAlister & Co., de Liverpool. Agente: J. G. Corrales.

NOTICIAS

El gran maestro gaditano Jerónimo Jiménez ha acabado estos días su tarea de convertir en ópera su popularísima zarzuela "La Tempranica". En el presupuesto nacional últi-



